

RIWAYAT HIDUP



Nama lengkap penulis adalah Adenty Novalia. Penulis dilahirkan di Bandar Lampung, pada tanggal 10 November 1990, dan merupakan anak pertama dari empat bersaudara pasangan Bapak Agung P. Prihatin, S.H. dan Ibu Dahlia, S.H.

Penulis mengawali pendidikan di Taman Kanak-kanak Madrasah Islam Bandar Lampung pada tahun 1995. Kemudian, penulis melanjutkan ke Sekolah Dasar Negeri Cikoko 03 Pagi Jakarta Selatan pada tahun 1996 sampai dengan tahun 2002, Sekolah Lanjutan Tingkat Pertama Negeri 155 Jakarta Selatan sampai tahun 2005, dan menyelesaikan pendidikan di Sekolah Menengah Akhir Negeri 55 Jakarta Selatan pada tahun 2008. Penulis terdaftar sebagai mahasiswa Fakultas Hukum Universitas Lampung melalui jalur Seleksi Penerimaan Mahasiswa Baru pada tahun 2008.

Selama menjadi mahasiswa, penulis pernah menjabat sebagai Sekretaris Departemen Kajian dan Strategi Akademik Forum Silaturahmi dan Studi Islam (Fossi) periode 2010-2011, Bendahara Umum Forum Silaturahmi dan Studi Islam (Fossi) periode 2011-2012 dan Anggota Bidang Internal Pusat Studi Bantuan Hukum (PSBH) periode 2010-2011.

MOTTO

“Dan bahwasanya seorang manusia tiada memperoleh selain apa yang telah diusahakannya, dan bahwasanya usahanya itu kelak akan diperlihatkan (kepadanya).”

(Al-Qur'an Surat an-Najm: 39-40)

“Harapan adalah sebuah awal. Tapi bila berhenti hanya pada harapan, maka kaki kita hanya berpijak, bukan melangkah.”

(Yusuf Mansur)

“Dimanapun engkau berada selalulah menjadi yang terbaik dan berikan yang terbaik dari yang bisa kita berikan.”

(Prof. Dr. Ing. Bacharuddin Jusuf Habibie)

“Agar bisa sukses kamu harus menempatkan bisnismu dalam hatimu atau menempatkan hatimu dalam bisnismu.”

(Thomas Watson)

PERSEMBAHAN



Atas Ridho Allah SWT, dan dengan segala kerendahan hati kupersembahkan
skripsiku ini kepada:

Mama (Dahlia) dan Papa (Agung P. Prihatin) tercinta.

Terimakasih atas segala kasih sayang, pengorbanan, doa, dan dukungan
dalam setiap langkah yang kuambil.

Adik-adikku tersayang Devita Januarica, Reza Fahima, dan
Aulia Khoirunnisa.

Terimakasih untuk semua keceriaan dan semangatnya.

Almamater tercinta Universitas Lampung.

Tempatku menimba ilmu, dan mendapatkan pengalaman berharga yang
menjadi sebagian jejak langkahku menuju kesuksesan...